

Danksagung

Vielen Dank für die herzlichen Glückwünsche, liebevoll gestalteten Geschenke und tolle Aktionen zum Jubiläum der 20. Brokeloher Klöppeltage 2013

Als wir 1994 – vor 20 Jahren- so ein Treffen durchgeführt hatten, haben wir nicht geahnt, welche Dimensionen es einmal einnehmen wird.

Wir organisieren es zwar, aber Ihr, die Teilnehmer trägt die Veranstaltung. Für Eure Teilnahme, dem Zuspruch, die Anregungen und Vorschläge, bedanken wir uns ganz herzlich.

Aber auch ohne unsere guten Geister im Hintergrund, die uns den Rücken freihalten, wären die Brokeloher Klöppeltage gar nicht möglich. Dafür möchten wir uns bei Euch bedanken.

Wir danken auch der VhS Nienburg und der Gemeinde Mittelweser für die Unterstützung.

Adina und Marie- Luise

